

FOTO: EL DEBATE

BREVES

TARIFAS ELÉCTRICAS EN SINALOA SON ALTAS

Pese a la implementación del subsidio a la luz eléctrica, las tarifas siguen demasiado altas para Sinaloa, precisó el presidente de la Alianza para el Desarrollo y Competitividad de las Empresas (Adecem), Julio César Silvas Inzunza.

El empresario señaló que el municipio de Navolato es de las más altas del estado, debido a que se rige bajo la aplicación de la 1D, la cual es una de las más elevadas, pues se aplica en zonas donde el termómetro alcanza los 31 grados centígrados. En este sentido, añadió que los empresarios del municipio cañero tienen ingresos mucho más bajos que los de otros municipios en donde fluye más la inversión como Culiacán, Mazatlán o Ahome, por lo que enfrentan severos problemas.



AYUNTAMIENTO ESTÁ EN BÚSQUEDA DE TERRENOS

Tras las invasiones registradas, el Ayuntamiento está en la búsqueda de terrenos para el lado de la sindicatura de Tepuche con la finalidad de comprarlos y otorgarlos a las familias más necesitadas que carecen de vivienda, informó el director de Desarrollo Urbano y Ecología, Manuel Ochoa.



INE BUSCA 30 PERSONAS DE MOCORITO QUE QUIERAN TRABAJAR EN EL DÉCIMO CONSEJO

Magdalena Lozoya Avendaño argumenta que en actividad que el INE está implementando por municipio próximamente lanzará una convocatoria para reclutar a 30 personas de Mocorito que deseen trabajar de manera directa para el Décimo Consejo Distrital Electoral.



> La construcción en Sinaloa ha tenido una detonación.

Crece la confianza empresarial en el país

De acuerdo con la medición del Inegi, en el sector de la construcción y del comercio hubo un avance

Este nivel se mantuvo, pese a que a la tasa inflacionaria de México se mantuvo alta en abril

Edith Andrade
@eldebate

Pese a que la tasa inflacionaria del mes de abril en el país alcanzó 4.69 por ciento durante la primera quincena, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la confianza empresarial en el país tuvo un crecimiento en mayo. De acuerdo con las cifras del Inegi, en la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE) tuvieron una variación al alza en comparación en lo que respecta a las condiciones económicas del país. Las mediciones del orga-

nismo arrojaron que el nivel de confianza dentro del sector manufacturero se mantuvo igual que el mes anterior. Además, en la encuesta se estableció que en los empresarios del sector comercial creció uno por ciento el nivel de confianza en la economía del país. Mientras que en los constructores el nivel de confiabilidad de la economía también presentó un ascenso del 0.9 por ciento.

→ Comparativo

En su comparación anual, el indicador de confianza empresarial por sector de actividad mostró el siguiente com-

portamiento: el ICE de las manufacturas se incrementó 3.1 puntos; el del comercio 2 puntos; y el de la construcción avanzó 1.5 puntos en abril del 2018 respecto a igual mes del 2017. La recuperación en la confianza podría estar ligada al descenso de 0.35 por ciento que tuvo la inflación por precios de algunos productos básicos como el limón, además de la electricidad y el gas que ocasionaron que el retroceso fuera marginal. Aunado a esto, hay otros productos cuyos costos no han podido ser regularizado, especialmente el del huevo, que aún se encuentra sobre los 60

pesos la cartera de 30 piezas.

→ Afectación

A pesar de estos números positivos, para los empresarios aún faltan muchas condiciones por mejorar, una de los principales es la facilitación de créditos para las micro y las pequeñas empresas del país, consideró el presidente de la Alianza para el Desarrollo y la Competitividad de las Empresas (Adecem), Julio César Silvas Inzunza; además de los cobros de energía para todas las compañías de la entidad, ya que son altos, pese al subsidio otorgado por el gobierno federal.

↓
4.69
por ciento
se ubicó la tasa inflacionaria del país durante la primera quincena de abril.

1
por ciento
fue el ascenso en el nivel de confianza de empresarios del sector comercial.